

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### A. Kesimpulan

Kesimpulan dari makalah ini kita dapat membuat aplikasi komputer berupa program dan database yang akan diterapkan pada sistem administrasi kelurahan Jatisawit. Sistem informasi yang dapat disajikan oleh komputerisasi sistem Administrasi Pada Kantor Kelurahan Jatisawit adalah tabel yang berupa tabel penduduk, tabel penduduk datang, tabel mutasi penduduk, tabel nikah, dan tabel kelahiran, tabel kematian penduduk, tabel surat pengantar, tabel data pembangunan, tabel jumlah sekolah, tabel monografi desa. Inputnya adalah data penduduk, data penduduk datang, data penduduk pindah, data nikah, data Kelahiran, data Kematian, data surat pengantar, data Pembangunan, Jumlah Sekolah dan data Monografi Desa. Transaksi yang digunakan adalah transaksi data penduduk, penduduk datang, pindah penduduk, nikah, kelahiran, kematian, surat pengantar, Pembangunan, jumlah sekolah, dan Monografi desa. Laporanannya berupa laporan data penduduk, penduduk datang, pindah penduduk, data nikah, data kelahiran, data kematian, surat pengantar, Pembangunan, Keuangan, Jumlah Sekolah dan Monografi desa. Sedangkan fasilitas datanya dengan password, tutup buku, konfigurasi, backup data, restore data dan keluar. Dengan adanya sistem komputerisasi ini diharapkan dapat membantu kinerja para

aparatur Kelurahan Jatisawit dalam proses kegiatan administrasi pada Kelurahan tersebut.

## B. Saran

Dalam hal ini dimaksudkan agar kantor Kelurahan Jatisawit tidak mengalami keterlambatan didalam menyampaikan informasi yang masuk maupun informasi yang keluar.

Disarankan pada kantor Kelurahan Jatisawit agar:

1. Jika seluruh kantor Kelurahan menggunakan komputer sebagai alat bantu dalam melakukan pengolahan data, maka kantor Kelurahan harus memiliki seseorang yang mampu didalam pengoperasian komputer.
2. Sebaiknya seluruh kantor Kelurahan yang ada di Kec. Jatiyoso ikut dikomputerisasikan sehingga dapat menunjang kelancaran kerja para pegawai kantor kalurahan dalam pelayanan kepada masyarakat.
3. Perlu diadakannya komputer pada kantor Kelurahan dan tiap-tiap bagian sehingga dapat ditambahkan LAN yang bertujuan untuk memudahkan pengolahan data pada setiap bagian.